



Communiqué

Signature d'une convention de partenariat et de soutien pour le Secours Populaire Français d'Aubervilliers.

En octobre 2022, une convention de partenariat a été signée avec le Secours Populaire Français d'Aubervilliers pour contribuer aux actions de sou(en de plus de 150 familles en difficulté sur la ville Aubervilliers durant 3 mois et qui comprend un projet d'économie social et solidaire, plusieurs actions associatives locales à Aubervilliers à des(na(on des familles en situa(on de précarité.

Ce partenariat a été développé grâce au concours financier de 20 entreprises partenaires du réseau UDEL.

